

★カメラレポート★

9/30 岡林結衣さん優勝報告

全国小学生陸上競技交流大会で優勝した岡林結衣さん(大篠小6年)。結衣さんが所属する総合型地域スポーツクラブ「まほろばクラブ南国」のコーチやご両親らとともに、優勝報告がありました。結衣さんの競技種目は女子6年100m。あまり緊張せずに臨めたとのことで、結果は12秒56で見事優勝。コロナ禍での厳しい練習環境の中、大会新記録で優勝という快挙を達成されました。ちなみに、結衣さんの直近の目標は「運動会のリレー」と小学生らしい一面も。今後ますますのご活躍が期待されます。



9/8 物部川源流域に感謝米贈呈

昨年に引き続き、山田堰井筋土地改良区より物部川の源流域へ感謝米が贈られました。

南国市で収穫された新米3kgの米袋が、物部地区の民生委員さんのご協力を得て、今回は香美市物部町の9つの集落107世帯へ届けられました。

この取り組みは、物部川の源流域に暮らす方々が地域の自然や山の管理をしてくれていることで、保水や水質の保全など変わることなく物部川の恩恵を受けられることへの感謝の気持ちをお米に託したものです。



民生委員さん達と山田堰理事長・職員(左から1人目、4人目)

9/27 「私の地元応援募金」贈呈式

明治安田生命保険相互会社高知支社から、新型コロナウイルス対策のための寄付金の贈呈がありました。この寄付金は、従業員の方々が、居住地や出身地などゆかりのある自治体などに任意に募金された従業員募金に会社拠出の寄付金を上乗せしたもので、本市には、昨年8月、今年2月に引き続き、3度目の寄付となりました(総額約130万円)。

いただいた寄付金を活用し、消毒液の購入や庁舎入口に検温器を設置しました。



JR四国の観光列車  
「志国土佐時代の夜明けのものがたり」

JR四国の観光列車「志国土佐 時代の夜明けのものがたり」が、土佐くろしお鉄道「ごめん・なはり線」にて運行されることに合わせ、本市の観光大使三山ひろしさんと一緒に観光客の皆さんをおもてなしするため、三山さんの等身大パネルを制作しました。

パネルは、三山さんに肩を組んでもらっているような写真が撮れるポーズで、なんと、三山さんの直筆サイン入り!

運行初日の10月8日秋晴れの中、多くの三山さんのファンや西島園芸団地さん、報道陣の皆さんにお集まりいただき、パネルをお披露目することができました。お披露目後は、観光列車の乗客の皆さんに少しでも喜んでいただければ、三山さんのパネルと一緒にお手振りが行われました。

この観光列車は、12月24日までの毎週金曜日と10月31日(日)に運行されています。観光列車を見かけたら、大きく手を振っておもてなしませんか。皆さんのご協力をお願いします。

なお、三山さんのパネルは、12月24日(金)まで、JR後免駅改札口に設置します(みどりの窓口営業時間内のみ)。観光列車「志国土佐 時代の夜明けのものがたり」が通過する時間帯は、ホームに移動させ、三山さんのパネルと一緒に観光列車のお客様をおもてなしいたします。三山さんとツーショット気分の写真撮影ができますので、是非、JR後免駅にお越しください。

また、12月25日以降は、海洋堂SpaceFactoryなんこくに設置予定です。

■問い合わせ/商工観光課 ☎880-6560



南国市観光大使三山ひろしさん  
等身大パネルをお披露目しました!



※写真撮影時のみ、マスクを外しています。